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Коллекция Legion — классика современного лофта. Светильники коллекции 
отличаются брутальностью: внушительный каркас из металла и дерева выглядит 
тяжелым и цельным, что делает модели не просто осветительным прибором, 
а полноценным элементом декора, на основании которого может быть построена 
вся идея дизайна. Особую гармонию светильникам серии Legion придают детали 
— оригинальная форма и изящная металлическая сетка, из-за которой таинственно 
мерцают лампочки. Светильники отлично дополнят интерьер гостиной, спальни 
или кабинета, создавая непередаваемую атмосферу уюта и комфорта.

The Copeland collection is a combination of two bright and fashionable trends 
– the loft style and the use of epoxy resin in interior design. The deceptive 
simplicity of the models is designed to reveal the beauty of the materials 
used, which match wonderfully and are emphasized by the concise geometric 
shape of the frames. Natural shades of the series – light wood, black metal and 
transparent resin do not draw too much attention to themselves, but create a 
harmonious image of a luminaire that will perfectly fit into the interior.
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VL6272P03 VL6272P05 VL6272W01 VL6272N01
цвет: черный | коричневый цвет: черный | коричневый цвет: черный | коричневый цвет: черный | коричневый
color: black | brown color: black | brown color: black | brown color: black | brown

E27 x 3 60W  E27 x 5 60W  E27 x 1 60W  E27 x 1 60W  
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